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Herr Prof. Ziegler, Herr Pfitzenmaier

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N

Gemeinderat (Beantwortung Anfrage) 17.11.2020 Ö

Digitalisierung an Schulen
- Glasfaseranbindung

Anfrage aus dem Gemeinderat vom 29.09.2020

Herr Prof. Ziegler verdeutlicht, wie wichtig es sei das Thema auch außerhalb einer Anfrage 
zügig anzugehen. Er hätte Verständnis dafür, dass für das Glasfasernetz Zeit benötigt 
werde, man könne aber auch Interimslösungen schaffen. Er bittet um mehr Tempo bezüglich 
dieser Thematik. 
   
Herr Pfitzenmaier stellt fest, dass das Kultusministerium bereits viel angekündigt hätte, man 
aber aus der Vorlage entnehmen könne, dass diese Gegenstände noch nicht beschlossen 
wurden. Es sei kein Fortschritt erkennbar. Ihn interessiert, ob personelle Kapazitäten fehlen 
würden, vor dem Hintergrund der beiden ausgeschriebenen Stellen. Er möchte wissen, ob 
die Besetzung der Stellen bewirken könnte, dass die Glasfaseranbindung schneller erfolgen 
würde. Herr Pfitzenmaier erklärt, die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte würden 
die Geräte zur Verfügung gestellt bekommen, könnten diese aber durch das fehlende WLAN 
nicht nutzen.

Stellungnahme der Verwaltung

Für den Aufbau des Glasfasernetzes ist der Antrag auf Förderung eingereicht und beim 
Projektträger AteneKom in Bearbeitung. Zunächst muss die vorläufige Förderzusage 
abgewartet werden, danach kann mit den weiteren Maßnahmen,  z.B. Ausschreibung eines 
Planungsbüros und Beginn der Detailplanungen, begonnen werden. Ab diesem Zeitpunkt 
sollten die zusätzlichen personellen Kapazitäten zur Verfügung stehen, da das 
Fördermittelverfahren (auch bei Beteiligung externer Planungsbüros) für die Verwaltung sehr 
arbeitsintensiv ist.

Mit der Planung und Beauftragung von Interimslösungen hat die Verwaltung bereits zu 
Beginn dieses Jahres begonnen. Die letzten beauftragten Maßnahmen werden im November 
abgeschlossen. Der Markt wird bezüglich weiterer Optimierungsmöglichkeiten regelmäßig 
überprüft. 

Das Thema WLAN wurde bereits in der Anfrage DS 2020/337 behandelt. 

Anlage/n
Keine


	Vorlage

